

# 50

## UNA PROMESA PARA LOS NECESITADOS DE SABIDURÍA



*Para romper el hielo*

- *¿Cuál es tu tradición familiar favorita?*
- *¿Es lo mismo tener conocimiento que sabiduría?*

### *Introducción*

La mujer más inteligente del mundo. Marilyn Vos Savant es norteamericana, tiene 76 años y el (IQ) coeficiente intelectual más alto del planeta. De niña, se vio obligada a ocultar su capacidad para integrarse a los demás. Está en el Guinness, pero prefiere el bajo perfil.

A los siete años tenía la inteligencia de una persona de veinte; a los diez, ya era más inteligente que cualquiera.

En 1980, pasó a formar parte de la Mega Sociedad Internacional, cuyos miembros deben tener un coeficiente superior a 170. Cuando en 1985 sus integrantes pasaron por el test de inteligencia, el de Marilyn dio como resultado un número altísimo, 228.

Solo una entre treinta millones de personas logra algo por el estilo (para que se den una idea: Albert Einstein y Stephen Hawking tenían un IQ de 160).

Un año después, a raíz de un libro, el caso de Marilyn se vuelve famoso. Su inclusión en 1986 en Guinness atrajo una gran atención sobre ella por parte de los medios.



## Texto para el estudio

*“Y si alguno de vosotros tiene falta de sabiduría, pídala a Dios, el cual da a todos abundantemente y sin reproche, y le será dada”.* **Santiago 1:5**

### Interpretando el texto

¿Por qué pedir sabiduría a Dios? Porque Él es el único sabio en este mundo. (Romanos 16:27).

Dios es la fuente y el origen de toda sabiduría. Solo Dios puede darla. Así que el llamado no es a leer más libros sobre el matrimonio, ni más libros sobre la crianza de los hijos, ni más libros para trabajar con problemas en el trabajo, y no niego que tengan cierto valor. Pero el llamado es a buscar de Dios la sabiduría, porque Él es el único que la posee: Él es el único sabio en el mundo. Así que pídele a Dios sabiduría.

Y lo maravilloso de esto es que Dios se goza en darla. “El cual da a todos abundantemente”. ¿A qué todos? A todos los que le pidan. No hay límite en el alcance de esa promesa. “El cual da a todos”.

### Tema

¿Qué es la sabiduría? La sabiduría, a la luz de la Biblia, es una virtud que nos capacita a entender la voluntad de Dios y aplicarla a las situaciones del diario vivir. Sabiduría no es lo mismo que conocimiento. Una persona puede tener mucho conocimiento, pero carecer de sabiduría.

Una persona puede tener mucha educación y haber sacado notas excelentes en la universidad sin ser una persona sabia. La sabiduría presupone conocimiento. Nadie es sabio sin conocimiento, pero una persona puede tener conocimiento sin ser sabio. Es más, un creyente puede haberse memorizado muchos versículos de la Biblia y aun así no ser sabio y no poder enfrentar los problemas de la vida con éxito.

la sabiduría en la Biblia es una sabiduría práctica más que intelectual. Por eso la Biblia nos dice que si queremos ser sabios debemos observar a las hormigas. Proverbios 6:6-8 dice: "Ve a la hormiga, oh perezoso, Mira sus caminos, y sé sabio; La cual, no teniendo capitán, Ni gobernador, ni señor, Prepara en el verano su comida, Y recoge en el tiempo de la siega su mantenimiento".

¿Por qué la hormiga es sabia? Porque ella reconoce la realidad de la vida y se adapta a la realidad: el verano es el tiempo de preparar la comida porque yo sé que no habrá comida en el invierno. En contraste el perezoso es el que ve la misma realidad fracasa en entenderla y adaptarse a ella y al final la realidad misma lo destruye.

## *Conclusión*

"Todo el que quiera ser sabio que comience por obedecer a Dios; conocer al Dios santo es dar muestras de inteligencia". Proverbios 9:10. TLA.



- *Preparen una actividad social para los vecinos y miren juntos una película que promueva los valores cristianos.*